

Seeadler von den Flügeln einer Windkraftanlage erschlagen worden

Geschrieben von: Lorenz
Mittwoch, den 10. Juni 2020 um 16:20 Uhr

Das Genick gebrochen

Seeadler von den Flügeln einer Windkraftanlage erschlagen worden

Mittwoch 10. Juni 2020 - **Celle / Hannover (wbn)**. Im Weserbergland gehört der prächtige **Rote Milan zu den gefährdeten seltenen Vogelarten, die von Windrad-Rotoren getötet werden – und im Raum Celle hat es jetzt auch einen Seeadler erwischt.**

Es ist die Schattenseite der „sauberen Energieerzeuger“. Wie die „Cellesche Zeitung“ am heutigen Mittwoch berichtet hat, ist einer der seltenen Seeadler mit gebrochenem Genick unter einer Windkraftanlage bei Hustedt aufgefunden worden.

Fortsetzung von Seite 1

Und das ist nicht der erste Fall. In ganz Niedersachsen sind schon sieben Seeadler den Windrädern zum Opfer gefallen. Quelle: Der Seeadler-,Beauftragte des Landes Niedersachsen Peter Görke.